

Geführte Exkursion zum Windpark Verenafohren

Der Gemeinderat hat entschieden, dass die Bürgerinnen und Bürger über die Verpachtung eines städtischen Grundstücks zur Errichtung von drei Windkraftanlagen im Gebiet Brand abstimmen sollen. Deshalb wird es am 8. März 2020 einen Bürgerentscheid geben.

Im Vorfeld findet ein umfangreicher Informations- und Dialogprozess statt. Die meisten Menschen aus den umliegenden Gemeinden haben sich bereits an den Anblick des bestehenden Windparks Verenafohren oberhalb von Wiechs gewöhnt und viele waren auch schon direkt an den Anlagen.

Im Rahmen des Informations- und Dialogprozesses wird zu einer geführten Exkursion zum Windpark Verenafohren eingeladen.

Aus erster Hand werden Informationen zur Technik und zum Bau der Anlagen sowie zur Entstehungsgeschichte des Windparks Verenafohren angeboten, welcher gut vergleichbar ist mit dem geplanten Windpark Brand.

Treffpunkt ist am **Dienstag, den 17.12. um 14.45 Uhr am Sportplatz in Wiechs (Hardtweg)**.

Von dort gemeinsamer Abmarsch über den Waldweg zur Anlage 1.

Alle interessierten Bürger sind herzlich eingeladen. Der Gesangverein Wiechs bietet eine kleine Bewirtung an.

Die Exkursion findet bei jedem Wetter statt, denken Sie bitte an festes Schuhwerk und warme Kleidung.